

La Cabalgata de Reyes volverá a llenar Elda de magia

02/01/2024



Sus Majestades llegarán el día 5 a la ciudad | J. Cruces.

En solo tres días Elda se sumergirá en su día más mágico y especial, el 5 de enero, con la Cabalgata de los Reyes Magos. El edil de Fiestas, David Guardiola, ha presentado la que es "una de las joyas de la Navidad eldense" y que contará con unas 1.600 personas.

En este acto, que comenzará pasadas las 18 horas, tras la bajada de antorchas de Bolón, habrá dos secciones claramente diferencias, una primera de fantasía con guiños al deporte, la música y a la magia con hadas y duendes, y la segunda parte será bíblica.

En total se repartirán 2,5 toneladas de caramelos, volverá

a actuar Alba Ed-Dounia y habrá música en directo y varios grupos de baile. Este año siete grandes carrozas harán las delicias de niños y mayores.

Un año más acabará en la Plaza de la Constitución, a las puertas del Consistorio. Allí los reyes Melchor, Gaspar y Baltasar saludarán a los más pequeños.

El recorrido será: Avenida de Monóvar, San José de Calasanz, Nueva, Antonio Maura, Chapí, Padre Manjón, Antonino Vera, Elia Barceló, Dahellos, Ortega y Gasset, Nueva, Colón y Plaza de la Constitución.